



**LA SOMBRA DE LENIN** Una mujer deposita su voto en una urna, ayer, en las elecciones municipales de Moscú, junto a una estatua de Vladimir Ilich Lenin. En los comicios parciales se eligen representantes para las distintas instituciones locales de la capital rusa.

# “No estoy bien, no me encuentro muy bien”

El presidente ruso reconoce su frágil estado de salud

CHRISTOPHE BEAUDUFE (AFP)  
Moscú

Sin abandonar la clínica de Barvikha, en la que permanece recluido desde el pasado miércoles, el presidente ruso, Borís Yeltsin, acudió ayer a votar a las elecciones municipales de Moscú.

Con aspecto desmejorado, el líder ruso introdujo su papeleta en una urna especialmente habilitada para él. “No me encuentro bien” fueron sus primeras palabras que alertaron sobre el frágil estado de salud del líder ruso, a cuya enfermedad el Kremlin ha tratado de restar importancia a lo largo de toda la semana.

Yeltsin se repone de lo que en primer momento fue calificado como un simple catarro pero que después fue diagnosticado como una “infección respiratoria aguda”.

“He atrapado un virus”, dijo. “En estos casos el tratamiento dura unos diez días. Lo atrapé en Moscú, lo que demuestra que tengo contactos con los moscovitas”, añadió bromeando. “Podemos estar tranquilos por Rusia



BORÍS YELTSIN

—prosiguió—. Los acontecimientos están bajo control. Estamos siendo informados en todo momento”, dijo.

Según el Kremlin, el presidente ruso trabaja “cuatro horas al día y recibe medio metro de documentos”.

La televisión privada NTV afirmó, por su parte, que el presidente no está “totalmente restablecido” y que “le duele la garganta. Pero sigue los acontecimientos con gran atención, en

particular la investigación sobre la tragedia de Irkutsk” —donde 66 personas murieron cuando un avión militar se estrelló en una zona de viviendas—, agregó la televisión. “Hacia tiempo que no había tragedias de este calibre”, dijo Yeltsin refiriéndose también a la explosión de gas en una mina de Siberia que provocó 67 muertos a principios de diciembre.

El Kremlin desmintió el pasado viernes las informaciones difundidas por la emisora ‘Radio Ecos de Moscú’ que, citando fuentes médicas cercanas al presidente, indicaban que éste había sufrido, en fecha no precisada, “un espasmo violento de los vasos sanguíneos del cerebro, debido a los cambios bruscos de tiempo, su estado de fatiga general y su agotamiento”.

Borís Yeltsin, de 66 años, se sometió en noviembre de 1996 a una operación de quintuple puente coronario. Su recuperación fue espectacular, pero volvió a parecer muy cansado en sus recientes viajes a China y a Suecia.

Estas Navidades, en HALCON VIAJES tenemos la mejor idea del mundo para regalar

y lo más original

Regale

TALONES DE HOTELES

Week-End Plan

La ilusión de todos durante un año



ASÍ SON LOS TALONES DE HOTELES DE HALCON VIAJES:

- Se pueden comprar sueltos, de uno en uno.
- Un Talón es SIEMPRE una noche de Hotel para dos personas (niños GRATIS hasta 12 años en muchos hoteles).
- Más de 650 hoteles a su elección con talones de 5.000, 6.000 y 7.500 pesetas IVA INCLUIDO.
- También son válidos en Paradores de Turismo y para alquiler de coches.



- Porque disfrutan haciendo los planes.
- Porque lo pasan en grande durante su viaje.
- Porque además lo recuerdan durante meses.
- Y porque esperan con ilusión las próximas Navidades para repetir regalo.

OCL37-03

HALCON VIAJES

LA FORMA MAS INTELIGENTE DE VIAJAR

Teléfono de información: 902 300 600

500 oficinas

propias a su servicio en toda España